

## La cuenca minera de Fabero



**La Cuenca Minera de Fabero es Bien de Interés Cultural, con categoría de Conjunto Etnológico.**

La extracción del carbón de antracita en la cuenca de Fabero ha permitido la integración de un gran número de enclaves de evidente interés patrimonial que se ubican dispersos por el municipio de Fabero y su núcleo industrial y urbano. Conformando un sistema de alto valor patrimonial y un interesante ejemplo del desarrollo evolutivo del Patrimonio Industrial a lo largo del siglo XX en la comarca de El Bierzo. Cada uno de los enclaves presenta un evidente interés patrimonial por los elementos singulares que contiene: las galerías y pozos mineros, los castilletes para acceder al subsuelo, las salas de máquinas, los lavaderos y clasificadores de material, las instalaciones para los mineros, las dependencias administrativas y de gestión, los centros asistenciales y de abastecimiento y las infraestructuras viarias y de conexión de los procesos de transporte del material extraído. Hoy ya desaparecida esa actividad productiva, los antiguos trabajadores de las minas y sus descendientes, mantienen muy viva la memoria colectiva de todo lo que supuso la minería en la zona. Dentro del sistema minero de Fabero se incluyen los siguientes enclaves: Pozo Viejo, Pozo Julia, Mina Alicia y Mina Negrín, Poblado de Diego Pérez y Línea de Baldes e Itinerarios.

### Dirección

---

Fabero. León.